
 
 
 
 
 
 

Antrag/Anfragestellung: Fraktion

Betreff: Fahrradständer am Marktplatz

Typ: Anfrage

Fachausschuss: A5P

Verwaltungsausschuss: Nein

Rat: Nein

Antrag oder Anfrage von Florian Beyer vom 18.09.2012

Eingang: Di. 18.09.2012 13:11

Einreicher: Florian Beyer

Text: Ist geplant, im Zuge der Neugestaltung des Marktplatzes, wieder Fahrradständer
am Marktplatz bzw. Rathaus zur Verfügung zu stellen?


	Antrag



